



おいしいいちごありがとうございます

## 甘くて大きないちご ごちそうさまでした！

ふくしま未来農業協同組合は5月11日、くにみ幼稚園で園児へいちごを贈呈しました。

伊達地区で生産された、安全でおいしいいちごを管内の子どもたちに食べてもらおうと贈呈されたものです。園児は、真っ赤な甘いいちごを口いっぱいにはおぼりながら、地域の味を楽しみました。



みんなで手遊び楽しいな

## 今年も元気にスタート イキイキ子育てクラブ開所式

イキイキ子育てクラブの開所式が5月11日、藤田保育所内の地域子育て支援センターで行われました。

クラブには就学前の幼児と保護者が参加しています。これからお絵かきなど様々な活動を通して、親子同士交流を深めていきます。参加者を募集していますので、希望する人は藤田保育所（☎585-2374）まで問い合わせください。



100歳の誕生日を迎えた松野さん

## 元気に長生きしてください 松野トリさん100歳のお祝い

満100歳を迎えた松野トリさんへの県知事賀寿記念品贈呈と町敬老祝金贈呈が5月12日、特別養護老人ホーム国見の里で行われました。

永山幾男県北保健福祉事務所健康福祉部長が知事賀寿と記念品を手渡し、太田久雄町長が祝金、東海林一樹町議会議員が花束を贈り、100歳を祝いました。



優勝おめでとうございます

## 歌で元気を発信 舟山さんがみちのく歌謡祭で優勝

「日本作曲家協会会長叶弦大杯第17回みちのく歌謡祭」のグランプリ部門に出場し、優勝した舟山恵美子さん（藤田光陽）が5月16日、太田久雄町長へ優勝を報告しました。

舟山さんは国見カラオケ愛好会や福島演歌塾に所属し、様々な大会で入賞し、活躍されています。「みなさんの応援のおかげで受賞できました。感謝しています」と喜びを報告しました。



桐目木山散策を堪能する参加者

## 新緑の国見町でおもてなし くにみしゅらん

町の魅力を体験してもらう「くにみしゅらん」が5月28日から29日にかけて、首都圏の女性9人を招いて行われました。

旧佐藤家住宅での内谷太々神楽鑑賞、奥山家洋館でのディナーコンサート、果樹園での桃の実摘み体験、小坂婦人会による手料理のおもてなし、小坂地区での桐目木山散策など新緑の国見町を2日間満喫してもらいました。



歩いて心も体も健康に

## 歩いて町の春を感じる 町民ウォーキング大会

春の町民ウォーキング大会が4月24日、森江野地区をめぐるコースで行われ、約65人が参加しました。

コース途中の中尊寺蓮池や阿津賀志山防塁では、町文化財ボランティアの笠松金次さんから歴史にまつわる解説もありました。参加者は快晴の青空の下、それぞれのペースでウォーキングを楽しみました。



太田町長に寄附を手渡す樋口理事長

## 町の活性化へ役立てて 福島信用金庫から寄附

福島信用金庫は5月2日、信用金庫合併40周年を記念して、町に対して寄附をされました。

贈呈式は国見町役場で行われ、樋口郁雄理事長が太田久雄町長へ寄附金を手渡しました。太田町長は「町の活性化のため有効に活用させていただきます。今後も様々な面での連携をお願いします」と述べました。



今年も頑張ります！

## 新体制での活躍を誓う 国見ソフトボールスポ少結団式

国見ソフトボールスポーツ少年団の結団式が5月3日、森江野町民センターで行われました。

結団式では、松浦司団長が「団員の心得を忘れず活動してください」とあいさつしました。団員紹介では、一人一人が「元気に声を出します」「レギュラーになれるよう頑張ります」など力強く今年の抱負を発表しました。



たくさんの人で賑わった観月台公園

## 新鮮な野菜や苗木を販売 第58回農業市

農業市が5月5日、観月台公園で開かれ、町内外から多くの方が訪れました。

農業市は今年で58回目の開催となり、公園内には野菜や花などの苗木、農業資材などを扱う店など約60店舗が出店しました。来場者は、露店に並べられたたくさんの商品を眺めながら買い物を楽しみました。



寄附を手渡す京弥さん（中央）と京翔さん（右）

## 町の復興支援のため 不二浪会から寄附

日本舞踊不二浪会は5月9日、町の復興支援に役立ててほしいとの目的で、町に対して寄附をされました。

贈呈式では、不二浪流三代目家元の不二浪京弥さんと師範の不二浪京翔さんが太田久雄町長へ寄附金を手渡しました。寄附金は、4月24日に開催された「不二浪舞踊第10回春爛漫花の舞」でのチャリティー募金で集まったものです。